

- I. 主がこの現在の時代に行なっているあらゆる事は、一人の新しい人の実際的な出現をもたらすことです。これが、地上における今日の主の行動です。エペソ 2:15 数々の規定から成っている戒めの律法を、彼の肉体の中で廃棄されたからです。それは、彼がご自身の中で、二つのものを一人の新しい人へと創造して、平和をつくるためであり、
 - II. 私たちはキリストにある信者として、私たちの経験の中で三一の神と協力して、十字架上で終結させられた古い人を脱ぎ捨て、キリストの死と復活を通して創造された新しい人を着るべきです:
エペソ 4:22 あなたがたは、以前の生活様式において、あの欺きの情欲によって腐敗している古い人を、脱ぎ捨ててしまったのです。24 また、あの実際の義と聖の中で、神にしたがって創造された、新しい人を着たのです。
 - a) バプテスマにおいて、私たちは古い人を脱ぎ捨てました。私たちの古い人は、キリストと共に十字架につけられ、バプテスマにおいて葬られました。以前の生活様式には、私たちと関係のあるあらゆる事、特に古い人の団体(コミュニティ)の生活が含まれています。ローマ 6:4 こういうわけで、私たちは彼の死の中へとバプテスマされることを通して、彼と共に葬られたのです。それは、キリストが御父の栄光を通して死人の中から復活させられたように、私たちも命の新しさの中を歩くためです。6 私たちは次のことを知っています。私たちの古い人が彼と共に十字架につけられたのは、罪の体が無効にされて、私たちがもはや、罪に奴隷として仕えることがないためです。
 - b) 「以前の生活様式…古い人」において脱ぎ捨てることは、私たちの生活の仕方を脱ぎ捨てることです。古い人は、「あの欺きの情欲によって腐敗して」います。「あの欺き」は、あの欺く者サタンを指しており、彼から腐敗した古い人の情欲がやって来ます。エペソ 4:17 こういうわけで、私はこの事を言い、また主の中で証しをします。もはやあなたがたは、異邦人が彼らの思いのむなしさの中を歩くように、歩いてはなりません。18 彼らは、理解することで暗くなり、彼らの中にある無知のゆえに、その心のかたくなさのゆえに、神の命から遠ざけられ、19 感覚を失ってしまい、自分自身を淫蕩にゆだねて、飽くことなくあらゆる不潔を行なっています。適用:17 節の「異邦人の思いのむなしさ」は、23 節の「新しい人の思いの霊」と対比しています。「思いのむなしさ」の中には、理解力の暗さと無知、心のかたくなさのゆえに神の命から遠ざけられること、不潔に対する無感覚、欺き、腐敗などがあります。最近起こった日大アメフト部の関西学院大との試合で悪質な反則があった件について、日大の前監督とコーチは、会見の後、彼らの発言に一貫性が無く、誠実性に欠けていたのではないかと、また自分だけを守ろうとしていたのではないかと、との批判を受けています。実はこのようなことは、このケースだけでなく、私たちの社会の中に普遍的に存在しています。無知、正義感の欠如、欺き、不潔などはすべて、思いのむなしさから来ています。私たちは必ず、自分の霊を活用し、「思いのむなしさ」から「思いの霊」に転換する必要があります。
 - c) 一人の新しい人としての召会生活を着ることは、神聖な霊と再生された人の霊とのミングリングによって生み出された団体の実体を着ることです。エペソ 4:25 そういうわけで、偽りを脱ぎ捨て、おのおのその隣人と共に真実を語りなさい。なぜなら、私たちは互いに肢体であるからです。26 怒ったとしても、罪を犯してはいけません。日が暮れるまで、憤ったままでいてはなりません。27 また、悪魔に所を得させてはいけません。28 盗みをしている者は、もう盗んではいけません。むしろ、必要のある人に分け与える物を得るために、労苦して、自分自身の手で正当に働きなさい。29 腐敗した言をあなたがたの口から出すことなく、必要に応じて、建造するのに良い言だけを語り、聞く人たちに恵みを与えるようにしなさい。30 また、神の聖霊を悲しませてはいけません。この方の中で、あなたがたは証印を押されて、贖いの日へと至るのです。31 すべての苦さ、憤り、激怒、わめき、のしりを、すべての悪意と共に、あなたがたから除き去らせなさい。32 そして、互いに親切で情け深くあり、神がキリストにあってあなたがたを赦してくださったように、赦し合いなさい。
 - III. 古い人を脱ぎ捨て、新しい人を着るかぎは、私たちの思いの霊の中で新しくされることにあります:
エペソ 4:23 そして、あなたがたの思いの霊の中で新しくされ、
 - a) 私たちの再生された霊の中に住み、ミングリングされている命を与える霊が、私たちの思いの中へと広がる時、このミングリングされた霊は、思いの霊となります。このミングリングされた霊によって、私たちの思いは新しくされます。
 - b) 私たちの思いの霊の中で新しくされることは、内側の内在的なものです。私たちの思いの霊の中で新しくされることは、私たちの論理、哲学、考え方、観念、心理に大変革をもたらします。ローマ 12:2 またこの時代にかたどられてはいけません。むしろ、思いが新しくされることによって造り変えられなさい。それは、何が神のみこころであるか、すなわち何が善であって、喜ばれ、完全なものであるかを、あなたがたがわかまえるようになるためです。
 - c) 神の定められた御旨がこの時代において成就されることが可能になる唯一の事は、私たちすべてが進んで私たちの思いの霊の中で新しくされることです。
 - IV. 思いが新しくされることは、一人の新しい人の実際的な出現のためです:コロサイ 3:10 新しい人を着たのです。その新しい人は、それを創造された方のかたちにしたがって全き知識へと至るように、新しくされつつあるのです。11 その新しい人には、ギリシャ人とユダヤ人、割礼と無割礼、未開人、スクテヤ人、奴隷、自由人はあり得ません。キリストがすべてであり、すべての中におられるのです。
 - a) 私たちの人生を通して、私たちは自国の民族的な考え方を建て上げてきました。一人の新しい人の出現のために、この考え方は新しくされなければなりません。
 - b) 私たちの自国の天然的な考え方は、私たちの民族的で文化的な背景にしたがって教育され、建て上げられました。これは、一人の新しい人が実際的に出現することに対する最大の妨げです。一人の新しい人が完全に出現するようになるために、私たちは、自分の国籍と文化にしたがって建て上げられてきた私たちの思いが徹底的に新しくされることを経験しなければなりません。
適用:私たちは、日本の文化的な生活の良い面は、召会の助けのなるのではないかと考えてはいけません。それは、一人の新しい人を建て上げることを助けるのではなく、むしろ最大の妨げになります。例えば日本の文化は、他人に迷惑をかけることを、極端に嫌います。「他人に迷惑をかけない」ことは、良いことであり、社会生活に必要なことです。しかし、問題はそれが目標になって本質を見失っていることです。社会生活での本質と目標は、コミュニケーションを通じて適切な人間関係を構築することであり、他人に迷惑をかけないことではありません。日本の文化のこの傾向のゆえに、日本人の他人との交流やコミュニケーションは、浅くなりがちで、健全な夫婦、上司と部下、先生と学生、コミュニティでの人間関係を築き難いのです。私たちが文化を生きるなら、キリストを生きることはできず、新しい人を建てることはできません。私たちは罪から救われるだけでなく、文化からも救われる必要があります。
 - c) 毎日、私たちは古い人を脱ぎ捨て、新しい人を着る必要があります。このために私たちは、一つ霊から飲む必要があります。それは私たちが日常生活のあらゆる面において、私たちの思いの霊の中で新しくされるためです。
 - d) 私たちがその霊から飲むとき、彼は私たちの存在のあらゆる部分に浸透します。彼が浸透する私たちの魂の第一の部分は、私たちの思いです。1 コリント 12:13 なぜなら、私たちはユダヤ人もギリシャ人も、奴隷も自由人も、みな一つ霊の中で、一つからだの中へとバプテスマされ、みな一つ霊を飲むようにされたからです。
 - e) 「今日、全地で彼を愛し、彼を追い求めて、彼に従う人はみな、思いの霊の中で新しくされて、一人の新しい人になり、彼をパーソンとし、彼によって生きなければなりません。これが、今日、主が求めておられることです」。

経験①: 思いを霊に付けて仕事をし、優れたビジネス・パーソンになる

キリストを愛する者たちとして、私たちは思いの中にむなしさを持つべきではありません。そうではなく、私たちは思いの中に霊を持つべきです。私たちの思いは、もはやむなしさで満ちているべきではありません。そうではなく、それはミングリングされた霊で浸透されるべきです。

私たちの思いの霊の中で新しくされることは、内側の内面的なものです。もしこのように新しくされることを学ぶなら、私たちは人や物事を理解するためのより深い認識を持つでしょう。人を理解するためには、より深いものの見方と、より広くて深い認識が要求されます。しばしば、人に対する私たちの知識は表面的です。私たちは障壁や障害を見通す認識に欠けています。なぜなら、私たちは私たちの思いの霊の中で、日々新しくされる実行をしていないからです。私たちの思いの霊の中で新しくされることは、私たちの論理、哲学、考え方、観念、心理に大変革をもたらします。その結果、あらゆる物事に対する私たちの認識は以前とは異なり、私たちが出会う人をより深く理解するようになります。彼らの質問の方法によってさえ、私たちは人々の状態を知ることができます。天然の人は非常に浅薄な人です。しかし、もし私たちが霊的であるなら、深みがあるようになるでしょう。もし私たちに深みがあるなら、たとえ彼らは私たちのことを知ることができなくても、私たちは他の人たちのことを知ることができるでしょう。

在職青年編

ダニエル6:3 このダニエルは、大臣や太守の間で際立って優れていた。それは、彼の中に優れた霊があったからである。王は彼を全国の上を立てて治めさせようと考えた。

Ⅱテモテ1:6 こういうわけで、私があなたに思い起こさせたいのは、私の按手を通して与えられているあなたの内にある神の賜物を、再び燃え立たせることです。7 というのは、神が私たちに賜わったのは、臆する霊ではなく、力と、愛と、冷静な思いとの霊であるからです。

神があなたに賜わったのは、力と、愛と、冷静な思いの霊です。あなたは自分の霊を活用し、主の御名を呼び求め、霊を燃え立たせるべきです。木を燃やすときに、うちわで扇ぎ、酸素を強制的に火に供給すれば、火は燃え上がります。同じように、主の名を呼んで、内側の霊を燃え立たせる必要があります。特に毎朝、霊を活用して主の御名を呼ぶこと、御言葉を祈り読みすることを実行してください。そして日中、仕事をしている時に、思いを霊に付けて、主と共に仕事をするを学んでください。ダニエルがトップ・リーダーたちの間で、際立って優れていたのは、優れた霊が彼の中にあったからです。今日、あなたの中にも優れた霊があります。あなたはこの霊を燃え立たせる必要があります。それから、霊があなた自身である思いの中に広がるようにすべきです。このことは、あなたが思いを霊に付けることで起こります。

経験②: 一つからだの中で、一つ霊を飲み、思いが更新される

私たちは一つ霊を飲む必要があります。それはその霊が私たちの思いに浸透することができるためです。思いを新しくすることは、新しい人の真の実行のためです。イギリス人、中国人、アメリカ人はみな、自分たちの文化に関するさまざまな規定を持っています。…私たちの自国の、さらには天然的な考え方は、民族的で文化的な背景にしたがって教育され、建て上げられました。これは新しい人の出現に対する最大の妨げです。ハドソン・テーラー兄弟は福音を中国人にもたすために、負担をもって中国に行きました。彼はとても負担があったので、中国人がしているように服を着替えしました。これはとても称賛すべきことでしたが、私たちはさらに前進して、私たちの考え方において新しくされる必要があることを見なければなりません。単に外側の方法を変えることは、ある種の演技である可能性があり、私たちの思いの中で新しくされることではありません。

私たちはこの時代が、新しい人が完成されて完全な方法で出現するようになるための時代であると信じます。主は新しい人が出現するようになるために外側の環境と状況を案配されましたが、外側の状況は内側の実際と一致しなければなりません。キリストのからだの肢体には内側の実際の必要があります。この地上の科学の発明や政治情勢のゆえに、多くの国々と文化が一緒にされてきました。今や内側の実際、すなわち、私たちの思いが新しくされる必要があります。私たちの全生涯を通して建て上げられてきた、私たちの自国の民族的な考え方は、新しくされなければなりません。

中高生編

Ⅰコリント12:13 なぜなら、私たちはユダヤ人もギリシャ人も、奴隷も自由人も、みな一つ霊の中で、一つからだの中へとバプテスマされ、みな一つ霊を飲むようにされたからです。

あなたは一つ霊の中で、一つからだの中へとバプテスマされました。そして、あなたは一つ霊を飲むようになったのです。したがって、あなたはバプテスマされた後、毎日主の御名を呼び、御言葉を祈り読みして、その霊を飲む必要があります。この聖書の個所で、キリストのからだとその霊を飲むことが述べられています。キリストのからだは様々な国々の救われた人から構成されています。彼らはその霊を飲むことで、霊が人の霊から魂の中、特に思いの中に浸透していくことを経験しなければなりません。そうでなければ、ユダヤ人とギリシャ人、日本人と中国人、黄色人種と白人、黒人の人たちが一つのからだを形成することは不可能です。人はそれぞれ、その国の文化的背景や家庭的背景の影響を受けて成長してきました。今、あなたは救われたので、その霊を飲み、思いが更新される必要があります。

マレーシアのマハティール首相は、国の復興に日本をモデルとしてきました。彼は日本人には勤勉さという優れた特質があると称賛しています。日本人は、勤勉さにおいてとても優れています。日本人はまた、細かいことに気づき、詳細にわたり完璧に物事をやり遂げようとします。他方、日本人は鳥瞰的に物事を捉え、戦略的な発想からダイナミックに物事を変えていくことが苦手です。ところが、中国人は比較的、鳥瞰的に物事を捉えることに優れていますが、細かいことでいい加減になりすぎるという欠点もあります。このような状況で、日本人と中国人の物事の捉え方が違うので、一つになることができません。

しかし、主に感謝します。あなたは日本人であれ、中国人であれ、韓国人であれ、アフリカ人であれ、みな一つからだの中で、一つ霊を飲むようにされています。それは、あなたの文化的な背景を持った思いが、徐々に栄光から栄光へと造り変えられ、一人の新しい人を建造するためです。あなたは中高生の時から、一人の新しい人のビジョンを持って、召会生活を尊び、兄弟姉妹と共に、また学校生活で個人的に、その霊を飲み続ける生活をしてください。そうすることで、あなたはキリストの中の人となり、どのような異なる文化を持った人をも受け入れること(ダイバーシティ)ができる優れた人になることができます。Ⅱコリント3:16 しかし、彼らの心が主に向く時はいつも、そのおおい(文化的背景からくる観念)は取り除かれます。17 そして主はその霊です。そして主の霊のあるところには、自由があります。18 しかし、私たちはみな、主の栄光をおおいのない顔をもって、鏡のように見つめ、そして反映して、栄光から栄光へ、主と同じかたちへと徐々に造り変えられていきますが、それはまさに主なる霊からです。